ENERGÍA

Repsol entra a Chile con empresa de renovables



Santiago de Chile. La petrolera española Repsol SA ingresará al mercado de energía renovable de Chile a través de una empresa conjunta para desarrollar proyectos solares y eólicos en la nación sudaméricana. Repsol formará una empresa conjunta con el Grupo Ibereólica Renovables de España, y cada compañía tendrá 50% de participación, según un comunicado del productor de petróleo con sede en Madrid.

TECNOLOGÍA

Twitter con más usuarios, pero menos ganancias



Washington. Twitter informó un fuerte crecimiento de usuarios, pero experimentó impactos de la pandemia en el clima publicitario y las consecuencias de una violación de seguridad importante. La compañía dijo que su base diaria de usuarios aumentó 12% a 186 millones a junio, los ingresos cayeron 9% en el segundo trimestre a US\$683 millones, y registró una pérdida de US\$1.230 millones.

SALUD

Las vacunas a US\$20 de Pfizer limitan a sus rivales



Nueva York. El precio de US\$19,50 de Pfizer tiene en cuenta los "requerimientos de salud pública durante la pandemia", dijo Sally Beatty, una portavoz de Pfizer. Las empresas estudian un régimen de dos dosis de uno de sus candidatos a vacunas, y el tratamiento de aproximadamente US\$40, afirmó Beatty, es "casi 30% más barato que lo que otros cobran por una vacuna contra la gripe estacional".

Legislativo chileno le dio visto bueno al retiro de 10% de las pensiones

LABORAL, EL PROYECTO DE LEY QUE PERMITE RETIRAR LOS AHORROS PENSIONALES PARA HACER CUENTAS DE LA CRISIS DE LA PANDEMIA LOGRÓ PASAR LOS DEBATES DE CÁMARA Y SENADO Y AHORA SERÁ PROMULGADO

SANTIAGO DE CHILE

Finalmente el Congreso aprobó el proyecto de reforma constitucional que permite que los afiliados al sistema de pensiones puedan sacar el 10% de sus fondos desde las AFP con el fin de hacer frente a la crisis económica generada por el coronavirus.

Por 116 votos a favor, 28 en contray cinco abstenciones la Cámara de Diputados rati-

ficó las modificaciones hechas por el Senado. Pese a los insistentes llamados del Ejecutivo a su sector para que no se rindiera al "aplauso fácil", en la sesión de ayer la iniciaba se aprobó con un margen muy superior al de los 3/5, superando ampliamente incluso los 2/3, que un sector del oficialismo ha defendido como el quórum necesario para este tipo de proyectos.

De esta manera, la reforma constitucional que tiene tensionado no solo al gobierno con la oposición, sino con parte importante de su propio sector, quedó en condiciones de ser promulgada por el mandatario, lo que aumenta la presión sobre el gobierno para definir sus pasos a seguir.

Tras la aprobación, el presidente de la Comisión de Constitución de la Cámara, Matías Walker, celebró a través de su cuenta de Twitter, señalando que "son 116 votos a favor, mucho más que los 2/3. Acogieron



Por 116 votos a favor, 28 en contra y cinco abstenciones la Cámara de Diputados ratificó las modificaciones hechas por el Senado al provecto.



Mario Desbordes

"Pido perdón a todas las personas a las que no les han llegado los beneficios del Gobierno. Ojalá aprobemos esto y dejemos de pelear, mientras la gente espera respuestas".

llamado a una aprobación amplia. Bien por Chile y la democracia. Se ratifica que un veto o un requerimiento al TC es políticay jurídicamente inviable".

Mientras que el presidente de RN, diputado Mario Desbordes, señaló que "aquí hay que tener bastante más sensibilidad y acoger el clamor ciudadano, porque para muchas personas esta es la única opción" y añadió que aprobación con 2/3 "es una señal muy potente para que, ojalá, no se recurra al Tribunal Constitucional; ojalá no haya veto a esta norma y se promulgue lo más pronto posible, que es lo que la ciudadanía está esperando".

Además, pidió perdón a todas las personas a las que no les han llegado los beneficios del gobierno y en abierto desafío al sector más conservador de su partido, liderado por el senador Andrés Allamand en este debate, adelantó su votación, seña-lando que "ojalá aprobemos esto y dejemos de pelear, mientras la gente desesperada espera respuestas".

Walker dijo que ahora, Sebastián Piñera tendrá que promulgar la ley con la gente que no ha podido acceder a los beneficios del Gobierno. Y expresó su convicción de que el proyecto sería aprobado.

TECNOLOGÍA. EL NUEVO CENTRO DE DISTRIBUCIÓN CREARÁ 3.500 EMPLEOS DIRECTOS

Mercado Libre hace inversión en México

CIUDAD DE MÉXICO La compañía de comercio

electrónico de origen argentino Mercado Libre realizará una inversión

❷ EL ECONOMISTA

millo-US\$27,1 nes que al tipo de cambio de este jueves 23 de julio se traducen en

poco más de 603 millones de pesos para la construcción de un centro de distribución en el municipio del El Salto, Jalisco, el cual habilitará hasta 3.500 nuevos empleos directos en el estado.

El nuevo centro de distribución tendrá una extensión inicial de 60.000 metros cuadrados y será inaugurado en noviembre próximo. Para 2021 la compañía tiene planes para añadir otros 20.000 metros cuadrados para alcanzar 80.000 metros cuadrados en este centro.

Con esta nueva instalación y las otras dos que la compañía tiene en la periferia de la Ciudad de México, Mercado Libre alcanzará una extensión total de 190.000 metros cuadrados en México en 2020 y para 2021, la extensión será de 210,000 metros cuadrados.

De acuerdo con David Geisen, director de Mercado Libre en México, la instalación de este nuevo almacén y centro de distribución servirá para atender con mayor eficacia a los vendedores y compradores de la zona del Bajío, una región en la que la compañía concentra 21% de su base de clientes y que es similar a la Zona Metro politana del Valle de México, en donde concentra 23% de su